



Retour sur le CROSS du collège

publié le 11/11/2018

Comme chaque année, le cross du collège s'est tenu le vendredi précédent les vacances de la Toussaint. Et le soleil était de la partie pour accompagner près de 790 participants parmi lesquels les classes de CM2 des écoles Lavoisier, Lakanal, Painlevé, Prévert, Carême, Saint Sauveur et Targé, toutes les classes du collège, un groupe de l'IME de Châtellerault et même quelques valeureux enseignants.

L'évènement ne change pas de formule : au défi sportif (course et parcours du combattant) s'ajoutent les épreuves des ateliers Sciences, Histoire-Géographie ou langues. Le collège participant toujours à l'opération « Bouchons d'amour » (recyclage de bouchons en faveur des handicapés), les élèves étaient invités à récolter et rapporter un maximum de bouchons.

Le score final par classe est obtenu en comptabilisant les tours de pistes, les bonnes réponses aux questionnaires des différents ateliers ainsi que les points gagnés par kilos de bouchons rapportés.

Et voici le palmarès de cette édition 2018 !

1 ^{ère} place	2 ^{ème} place	3 ^{ème} place
CM2 Saint Sauveur	CM2A Lavoisier	CM2A Painlevé
6 ^e 2	6 ^e 4	6 ^e 5
5 ^e 2	5 ^e 4	5 ^e 6
4 ^e 2	4 ^e 1	4 ^e 4
3 ^e 4	3 ^e 2	3 ^e 6

En forme, l'équipe enseignante s'est également distinguée par un excellent score.

Bravo à tous les participants et félicitations aux vainqueurs !

Portfolio

